

今年は関東地方が早々と梅雨入りして、6月前半は肌寒い日も多かったですが、皆様お変わりございませんか？コロナ禍もようやく終息の兆しが見えて来たようですが、気を抜かず少しずつ生活を変えていければと思います。



<信徒委員会からのお知らせ>

1. 今後の主日のミサについて

新型コロナウイルス感染症がある程度落ち着いてきたため、7月より主日のミサは2つのグループに分けて、隔週で参加できるようにいたします。ご自分がどちらのグループに属するか、ご確認の上、教会にお出かけください。

月	日	グループ
7月	3日	1
	10日	2
	17日	1
	24日	2
	31日	1
8月	7日	2
	14日	1
	21日	2
	28日	1

1グループ	大宮区、北区、西区、 中央区、桜区、
2グループ	見沼区、岩槻区、緑区、 伊奈・原市（上尾を含む）、 蓮田、白岡・久喜



2. 転入された方

岩槻区 川下敏子（カワシモ トシコ）さん（長崎・紐差教会より）

伊奈・原市 由原 克彰（ユハラ カツアキ）さん（東京・関町教会より）

白岡 井上 寿々世（イノウエ スズヨ）さん（東京・小平教会より）

よろしく申し上げます。

3. 転出された方

佐々木 晋哉さん 東京・麴町教会へ

間 道子さん 浦和教会へ

八島 厚子さん 北浦和教会へ

お元気で



主に呼ばれて (8)

パースに着いた翌朝、語学研修を受けることになったアルバニーに行くためにバスターミナルに向かいました。日本と違って鉄道が充実していないので、州内の移動は長距離バスが主でした。語学研修の調整をしてくれていたドイル修子さんより「チケットは予約してある」との連絡を受けてはいましたが、手元にチケットがないと不安でした。

窓口で名前を伝えると予約を確認してくれて、アルバニーに行くバスに乗ることができました。荷物は飛行機のように、カウンターで預けて券をもらいます。運転手さんが降りる順にうまく荷物を積んで、出発しました。

パースは州都とは言え、そんなに大都市ではないので、車で30分も走るともう郊外といった感じです。後で分かったことですが、私が乗ったバスは週に1度だけ運行される、市内を大回りするバスでした。

パースに入植した人たちが住むために建てた建物が残っている古い街を、バスの車窓から見ることができました。後にも先にもこの街を通ったのはこの1回限りです。またパースに行く機会があったら、ぜひもう一度訪ねてみたいと思います。

パースから南東400kmのところにはアルバニーがあります。日本ですと東京から盛岡くらいの距離です。通常のコースだと途中休憩を入れて6時間で到着できます。高速道路はパースの周辺にしかないのですが、ちょっと郊外に行くと制限速度が110kmでびっくりしました。人も車もほとんど見かけないような所ですから、実態にあっていますね。今では最高速度は100kmになっています。

最初はバスの窓から外を眺めキョロキョロしていたのですが、変化のない景色に飽きてしまいました。休憩が適宜取られ、コンビニのようなところに止まってくれるので、昼食を買ったり、飲み物を買ったりします。運転手さんももちろん買いに降りています。

日本とはそういうところが違い、日本の労働環境は厳しいなと感じました。途中で降りる人も何人かいましたが、ほとんどは終点のアルバニーまで行きます。アルバニーでも昔の駅がバスの終点になっていました。

17時到着予定でしたが、少し早く着いたように思います。しばらく待っているとドイル修子さんの御主人が車で迎えに来てくれました。日本を出てからほぼ3日でようやくアルバニーに落ち着きました。

アルバニーでは別なお宅にホームステイをすることになっていました。私の気はせくのですが、修子さんは少しここでのんびりすればと言うことで、数日修子さんのお宅に泊まらせていただきました。その間に、銀行口座を開設し、郵便局やお店を確認したりしました。

月曜日の夕方から木曜日の夕方まで3日間お世話になりました。木曜日の夕方、女性が迎えに来てくれました。最初のホームステイ先のお母さんです。Brenda McCannさん。スコットランドからの移民で、街の中心から車で10分程度のところに住んでいます。この当時は、御主人と末娘の3人暮らし。ようやく念願のホームステイスタート。不安もいっぱいでしたが、何とか英語をものにして、信徒宣教者として活動したいという気持ちが強く、頑張ろうと再度思いました。

見沼区 斉藤



大宮教会クイズ No.4

～今年、大宮教会は60周年を迎えます～

大宮教会に来ている皆さんが、教会のことをもっと知って頂き、一人ひとりが大宮教会を支えていることを自覚して頂けたら嬉しいです。



今回のキーワードは「大宮教会の誕生」です。

このクイズのタイトルをご覧になればすぐにわかりますね。

設立時、皆様は何歳でどこにいらっしゃったでしょうか。

私は残念ながらまだ生まれていませんでした。

Q：大宮教会が設立されたのはいつでしょうか？

- ① 1950年 ② 1961年 ③ 1980年

→ クイズの答えは7月号で！！

復活祭号(大宮教会クイズ No.3)の答え → ③でした。

おおみや教会通信はコロナ禍でミサに年齢制限が設けられ、共に集う場所であった教会に多くの方が来られなくなった時に、顔を合わせられなくても教会共同体としての繋がりを保ち続けたい、との思いから発行がスタートしました。これまで15回発行され、この6月号は16回目の発行となります。

6月は「イエスのみこころ」の月です。

「私たちが他人に対する自分の罪をごまかさないで思い返すとき、ちいさな罪が、世界のめだたない片隅で、おおくの貧しくよわいひとびとに十字架を背負わせ、はりつけを強いていることを感じ始めます。イエスの突き刺された心臓は、そのような私たちをゆるして、ゆるして、ゆるしぬこうとしつづける、神の信じられないほどの忍耐といつくしみです。私たちの洗礼と、聖体は、そのあふれ、その実りです。

(毎日のみことば 2018-06-08)

* 投稿を募集しております。FAX か郵送で受け付けております。

〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町2丁目350 カトリック大宮教会 広報部宛